

RODOLFO PIZARRO S.

DIPUTADO FÉLIX GONZÁLEZ

Una sorpresa para el mundo político y los partidos tradicionales en la región fue que la opción de la independiente Krist Naranjo avanzara a segunda vuelta para las elecciones de gobernador/a regional.

Naranjo integra la lista del Partido Ecologista Verde y durante la campaña la han apoyado para lo que según ellos representa "los postulados" del partido. Su presidente nacional, el diputado Félix González, conversó con El Ovallino para abordar el último tramo de la campaña electoral que en junio decidirá por primera vez a un gobernador regional. González manifiesta que la opción de Naranjo "ganará la elección".

"Nosotros estamos muy entusiasmados y contentos con el resultado de la primera vuelta y también al ver que Krist Naranjo va a ganar la elección, porque es la propuesta de una gobernadora (recalca) para la región, y una gobernadora ecologista en un contexto de crisis climática, donde las personas tienen crisis de agua, de conflictos ambientales, de un desarrollo que se llevan los beneficios las grandes corporaciones y no llega a las familias. En ese contexto, la propuesta de Krist es la que la gran mayoría va a elegir y no tenemos dudas de eso", afirmó.

El diputado aseguró que en caso de vencer en las elecciones, Krist Naranjo podrá conformar un equipo de independientes de la región, donde ellos no han solicitado ningún cargo ni cupo para su partido.

"Nosotros somos un partido extraño, alternativo, somos un partido que no tiene el comportamiento de los partidos tradicionales. No le hemos pedido ni cargos, ni cupos, ni nada parecido. Queremos que ella gane y que arme un equipo con gente de la región, de su confianza, con personas independientes que harán lo mejor por la región. Con toda libertad podrá hacer su gestión con las personas idóneas y eso le hará bien a la región de poder tener una administración que no tiene compromisos con nadie. La apoyamos porque sabemos que es lo mejor que le puede pasar a la región y nos representará muy bien en cuanto a los postulados del Partido Ecologista Verde".

"NO TENEMOS PACTOS CON NADIE"

El diputado precisó en aclarar y marcar diferencias con la opción de Marco Antonio Sulantay, de la UDI, quien había manifestado que la opción de Naranjo estaría involucrado cuoteo de otros partidos políticos de oposición.

"Quiero aprovechar de desmentir algo que dijo el otro candidato (Marco Antonio Sulantay). Nosotros vamos solos, no tenemos pactos con nadie, vamos como independientes y también iremos junto con independientes para las elecciones parlamentarias y de cores (consejeros regionales), sin hacer pactos con otra coalición. Él se equivoca o quiere confundir y hago el llamado a que sea una campaña limpia. Para nosotros limpio significa 'sin

"No entendemos la política como un botín, como sí la entienden otros partidos"



El presidente del Partido Ecologista Verde, Félix González, considera que la opción de Krist Naranjo convencerá a la ciudadanía el próximo 13 de junio para el cargo de gobernadora regional.

EL OVALLINO

El presidente nacional del Partido Ecologista Verde apoya a la candidata independiente Krist Naranjo, afirmando que en caso de resultar electa no le pedirán ni cargos ni cupos, respetando su cualidad de autonomía.

"CUANDO UNO PLANTEA QUE EL AGUA DEBE SER PRIORIDAD PARA EL CONSUMO HUMANO Y LA AGRICULTURA, Y QUE NO PUEDE EXISTIR UNA COMUNIDAD SIN AGUA, ESO NO ES AMBIGUO NI ES UN SLOGAN, ES UNA REALIDAD"

FÉLIX GONZÁLEZ

PRESIDENTE PARTIDO ECOLOGISTA VERDE

plásticos' y también en no desinformar a la ciudadanía. Krist es una candidata independiente, apoyada por el Partido Ecologista Verde, ha recibido respaldo de motu propio de los candidatos que perdieron, pero ella es completamente libre y no le debe nada a ningún partido. Para nosotros es muy importante que tenga toda la libertad para ejercer el cargo, porque entendemos la política así; no la entendemos como un botín como lo entienden otros partidos, sino que tienen que estar al servicio de la ciudadanía. Estamos colaborando

y tenemos la convicción de que va a ganar porque es una candidatura honesta".

SIN NECESIDAD DE APOYOS DE PARTIDOS

- ¿Ustedes esperan un apoyo abierto y explícito de los partidos tradicionales de oposición al gobierno?

"Creo que ni siquiera es necesario. Creo que los partidos que perdieron y son históricos deben entender que estamos viviendo una situación distinta en el país, la gente quiere rostros nuevos, quiere formas de hacer política nuevas y acá me queda claro que no habrá ninguna negociación de ningún tipo con nadie. Valoramos que el partido que perdió haya manifestado que no votarán por la derecha en segunda vuelta y votarán por Krist Naranjo. Yo veo las típicas maniobras entre los partidos, en este caso, estamos felices de que Krist no caiga en esos juegos y que reciba el apoyo de la ciudadanía y de personas que son de partidos, pero que lo hacen de manera personal sin que haya compromisos de por medio. Acá no habrá ninguna negociación de ningún tipo, lo que hay es una candidata que va a ganar con el apoyo ciudadano".

- En entrevista con El Ovallino, el

candidato Marco Antonio Sulantay manifestó que la campaña de Krist Naranjo tiene mucho slogan y poco contenido. ¿Qué tan cierto resulta esto de cara en la segunda vuelta?

"Como Partido Ecologista y nuestra candidata independiente, tenemos una propuesta bastante clara. Estamos en contra de Dominga, esa es una postura clara y no es ambigua, son otras campañas las que han sido ambiguas. Cuando uno plantea que el agua debe ser prioridad para el consumo humano y la agricultura, y que no puede existir una comunidad sin agua, eso no es ambiguo ni es un slogan, es una realidad. Necesitamos del agua para las familias. Cuando Krist habla de desarrollo de la economía local, es que gran parte de la inversión pública sea para el desarrollo productivo de las comunidades y en la que estas quieran desarrollarlo, y no que la inversión pública sea para las grandes corporaciones, esperando el 'chorreo' para las personas. Esas posturas nuestras son transparentes y concretas. Las definiciones planteadas tienen una bajada muy práctica".

"Habrá un Gobierno Regional que se preocupará de las personas y hay propuestas que son del todo precisas. Hago un llamado para que no haga campaña hablando de Krist Naranjo, vi entrevistas y no vi mayores propuestas del otro lado, simplemente diciendo 'fui core, me fue bien y ahora soy candidato a gobernador'. Ahora, la gente es sabia, sabe lo que significa la UDI, el gobierno de Sebastián Piñera y creo que Krist ganará en la segunda vuelta". 01001